



L'Équilibre



Le Royaume des Âmes

Le Royaume des Âmes est vaste, plus grand que l'Univers, plus grand que les Multivers. Un nombre indéterminé de personnes y vivent, ainsi que d'autres Êtres de toutes formes, de toutes densités, de toutes dimensions.

Pourquoi je vous parle de ce royaume ?

C'est là que chaque Être vivant passe la plus grande partie de sa vie, de son évolution. C'est donc très important. Vous ne devez pas vous y perdre. Vous devez savoir ce que vous voulez. Ce que vous désirez apprendre, ce que vous aimeriez devenir. Vous devez avoir un but, tout comme sur la terre, où il est important également d'avoir un objectif.

Ceux qui y sont perdus peuvent y rester un nombre infini d'années linéaires. Mais un jour, l'Âme finit toujours par comprendre, que pour avancer, il faut le vouloir. Qu'il faut se dire, tiens, je suis là. Pourquoi suis-je là ? Qu'est ce que je fais là ? Toute Âme perdue finit un jour par se poser ces questions. Ce qui lui permettra à ce moment de continuer son évolution. Ces Âmes rejoignent les autres, qui ont un objectif. Et elles travaillent pour comprendre, pour donner, remercier, aimer. C'est tout un cheminement.

Pensez-vous que ces Âmes sont seules pour faire tout ce travail ?

Non, nous sommes là pour les aider, moi, le Seigneur votre Dieu, les archanges, les anges, les esprits de la nature, les habitants de Sirius, des Pléiades, d'Arcturius, ainsi que d'autres étoiles et planètes.

Le royaume des Âmes est ainsi constitué, de beaucoup d'éléments, de dimensions, et de fréquences différentes, de vibrations différentes. A chaque étage, de nouvelles vibrations, de nouvelles dimensions.

Si un jour vous vous ennuyez, pas de souci, vous pouvez vous réincarner sur la terre ou sur une autre planète. Il y a constamment des possibilités, des choix, pour tout Être.

Je suis heureux d'accueillir chaque jour de nouvelles Âmes dans mon Royaume. Certaines ne font que passer et repartent rapidement. D'autres y restent une Éternité.

Chacun trouve sa place, chacun y est bien, chacun se sent chez lui, confortable, dans son élément, avec des compagnons sur la même fréquence vibratoire que lui. Un grand travail y est fait par les Êtres de lumière, pour assurer que chacun puisse avancer et être bien.

Nous vous remercions de votre confiance lors de vos passages au royaume des Âmes, et nous vous saluons, nous tous, qui sommes l'ensemble de la vie, l'ensemble de l'amour, l'ensemble de la création.



L'Équilibre



Le Royaume des âmes

Dans le royaume des Âmes, vous retrouvez votre famille d'Âme, celle à laquelle vous appartenez. Je vous parlerai dans un prochain chapitre des familles d'Âmes.

Je vous salue, en compagnie de Martine, de l'Équilibre, à Cheyres, et nous vous envoyons tout notre amour.

Votre Seigneur votre Dieu



Question : Peux tu définir l'Univers et les Multivers ?

Réponse : L'Univers est l'ensemble des planètes d'un système solaire, donc avec un soleil. Les Multivers sont des ensembles de systèmes solaires, avec chacun leur soleil, ainsi que un grand soleil central qui envoie ses rayons aux autres soleils des différents systèmes solaires.

Question : Où se trouve le royaume des Âmes ?

Réponse : Près du soleil central, mais dans une autre dimension que les Univers et Multivers.

Question : Comment le royaume des Âmes peut être plus grand que les multivers ?

Réponse : On peut imaginer un gâteau ou tourte de mariage, qui a plusieurs étages. Chaque étage est une dimension, chaque étage est d'une taille différente. Dans chaque tourte il y a des parts, il y a un parfum différent, un goût différent, et on peut ainsi décomposer un gâteau, en différentes parties, différentes parts, différents morceaux, du plus grand au plus petit.